Zvenigorod (près de Moscou), Russie, 20 Juin 2014

## Conditionnements humains - le cinquième.

Gaspiller de l'énergie à rechercher « ce qui devrait être » - et ainsi ne plus avoir d'énergie pour considérer « ce qui est » est notre malheureux cinquième conditionnement ! Cette vision peut-elle se dérouler dans la dimension de la conscience holistique, c'est-à-dire sans la dichotomie entre l'observateur et l'observé ?

Par ce conditionnement, nous construisons et défendons toutes sortes d'images sur nous-mêmes et sur les autres. Dans nos relations et activités quotidiennes, nous accumulons des motivations secrètes et nous nous heurtons à toutes sortes de plaisirs et activités du système de croyances, de dogme.

Par ce conditionnement, l'espace et l'ordre dans l'espace de l'être intérieur est nié. Nous nous engageons alors dans des pensées qui fortifient le « penseur » - le « Je » - et le penseur, à son tour, multiplie les pensées. Ainsi nous sommes surchargés de pensées.

L'Espace de l'être intérieur est la dimension de « non-pensée », dans cet espace, les pensées techniques peuvent prévaloir dans le bon ordre pour effectuer les tâches quotidiennes, en cas de besoin. C'est l'Esprit dans la Méditation - fin de tout désordre de l'être intérieur ! L'espace dans le moi intérieur est l'ordre !

Chercher « Dieu » n'est pas la méditation, ce n'est pas sacré. C'est le paradoxe et la perversion de ce conditionnement d'échapper à « ce qui est ». Il n'y a rien à chercher, rien à trouver ! Il suffit de se réveiller pour voir « ce qui est ». Soyez dans le « non Je » ! Soyez dans la Divinité ! Soyez dans la vie ! Garder les caprices de l'esprit dominant et la véracité de la vie inactive, est une partie de ce conditionnement !

Les Kriyabans viennent à Shibendu pour obtenir la "Connaissance" ! La Connaissance n'appartient à personne. Elle imprègne tout en tant qu'Intelligence permanente. Ce n'est ni la vôtre, ni la mienne. Ce n'est pas une connaissance technique à donner ou à recevoir. Elle est à partager au nom de la bonté de la Vie - le " non mental ".

Le journal hebdomadaire "Time " du 21 Avril 2014 a rapporté le fait suivant. Les dépenses des Américains par rapport aux animaux domestiques (principalement les chiens) ont atteint un niveau record, 55,7 milliards de dollars US en 2013. Cependant, des millions d'êtres humains sur cette planète n'ont même pas un vrai repas par jour !

Des missionnaires sont allés en Inde afin d'aider dans les zones tribales. Au cours de ce processus, ils ont imposé leur fardeau de systèmes de croyances à ces peuples simples. Leur musique et danse si joyeuses sont devenues des dogmes notoires au nom du Pécheur et du Sauveur! La Conversion est ainsi devenue une perversion!

Pouvons-nous être libres de tels éloignements de la réalité, en dépit de notre lourd conditionnement des contraires ? !!

Jai "Ce qui est"